

## Préstamo a Pemex se debe a que tiene “buena salud financiera”: AMLO

De acuerdo a López Obrador, estos actos se dan porque se demuestra que hay confianza.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, aseguró que el préstamo que Petróleos Mexicanos (Pemex) obtuvo con 20 bancos por 8 mil millones de dólares demuestra que la empresa tiene buena salud financiera.

El jueves el gobierno mexicano firmó con 20 bancos extranjeros una renovación de líneas de crédito para refinanciar los grandes pasivos que tiene la empresa.

Hace unas semanas la calificadora **Fitch Ratings** redujo la calificación de Pemex debido a la situación financiera y la falta de un plan de negocios coherente que garantice ingresos para la empresa.

De acuerdo a López Obrador, estos actos se dan (la firma del crédito) porque se demuestra que hay confianza.

“Los bancos no actúan sin información, no toman una decisión así porque les caiga bien el Gobierno; ellos saben que está muy bien Pemex”.